

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Änderungsantrag

A0261/21/1 öffentlich

|                            |            |
|----------------------------|------------|
| Zum Verhandlungsgegenstand | Datum      |
| A0261/21                   | 05.05.2021 |

|                               |                |
|-------------------------------|----------------|
| Absender                      |                |
| Fraktion FDP/Tierschutzpartei |                |
| Gremium                       | Sitzungstermin |
| Stadtrat                      | 06.05.2021     |

|   |
|---|
| Kurztitel                                 |
| Gutscheine Magdeburger Bürger*innenpanels |

### Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag wird wie folgt ergänzt (Ergänzungen sind fett markiert):

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zukünftig als Dankeschön für die Teilnahme an der Befragung im Rahmen des Magdeburger Bürger\*innenpanels Gutscheine aus lokalen Geschäften zu verwenden. **Hierzu werden von der Touristikinformation Gutscheine erstellt, welche in der ganzen Stadt Magdeburg eingelöst werden können. Es wird ein „I Love Magdeburg-Gutschein“ als neues Produkt angefertigt. Vorab werden diverse Händler\*innen der Stadt angeschrieben und um ihr Beitreten gebeten. Es geht dabei vor allem um die Vielfältigkeit der Geschäfte (Apotheken, Tankstellen, Tierprodukte, Lebensmittel, Bekleidung, Freizeitaktivitäten, Museen etc.). Mit der Einwilligung diverser Händler\*innen kann ein Gutschein erstellt werden, der für die ganze Stadt gültig ist. Dieser kann dann nicht nur als Dankeschön für die Teilnehmer\*innen des Magdeburger Bürger\*innenpanels eingesetzt werden, sondern für alle Bürger\*innen zum Kauf angeboten werden und somit die gesamte wirtschaftliche Kraft Magdeburgs steigern.**

### Begründung:

Bekannte Produkte wie der „Wunschgutschein“ oder „Centergutschein“, die eine Auswahl an vielen verschiedenen Händler\*innen bieten, erfreuen sich großer Beliebtheit. Mit der Einführung eines „I Love Magdeburg-Gutscheines“, der verschiedene Magdeburger Händler\*innen umfasst, kann unsere Landeshauptstadt beispielhaft vorangehen und die wirtschaftliche Kraft unserer lokalen Händler\*innen, die unter der Corona Krise besonders leiden, wieder schnell hochfahren und langfristig stabilisieren.

Stephan Papenbreer  
Stadtrat

Dr. Lydia Hüskens  
Fraktionsvorsitzende

Burkhard Moll  
Fraktionsvorsitzender